
Mes Très Chers Amis Lions,

En ce mois de novembre 2023, l’événement 
majeur reste fondamentalement le 4ème 
forum des Lions d’Afrique qui s’est tenu 
à Accra et qui a connu la désignation du 
Lion Alexis Vincent GOMES, Past Directeur 
International, comme le candidat endossé 
par les Lions d’Afrique pour briguer la 3ème 
vice-présidence internationale à Melbourne 
en Australie. 

Il s’agit d’un nouveau combat pour l’Afrique 
qui, après la bataille de l’aire constitutionnelle, 
se positionne clairement désormais dans le 
combat pour la direction au plus haut niveau 
de notre association. Cette désignation 
appelle de ma part deux observations. 

La première, c’est la qualité de Lion du 
Past Directeur International Alexis Vincent 
GOMES. Chaque Lion d’Afrique doit 
reconnaître que Alexis Vincent GOMES est un 
Lion accompli, disponible, engagé, toujours 
en mouvement et avec pour ambition de 
positionner l’Afrique partout et à chaque fois 
que c’est possible afin qu’elle puisse être aussi 
représentée dans les sphères internationales 
et faire parler sa différence, sa logique et 
ses réalités. Le Lion Alexis Vincent GOMES 
est un exemple pour les lions d’Afrique, un 
exemple d’engagement que chaque Lion, 
notamment les Lions du District 403A4 
doivent considérer comme un modèle. Les 
Lions, chacun dans sa particularité, doivent 
essayer d’incarner les valeurs du Lions 
International que représente ce Grand Ami. 
Je voudrais lui dire toutes les considérations, 
tout le respect, toute l’amitié des Lions du 
District 403A4 et je nous invite à ne ménager
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Nous étions, courant octobre, à Abidjan 
en Côte-d’Ivoire où nous avions évoqué 
l’initiative 1.5. Cette initiative nous motive à 
atteindre 1.500 000 membres, ce qui n’est 
pas impossible ; puisque si nous nous en 
donnons les moyens nous pouvons atteindre 
voire dépasser l’objectif. Bien évidemment, 
atteindre cet objectif passe nécessairement 
par la «bonne santé» de nos clubs. Ce travail 
consiste déjà à bien connaître son Club et 
mettre en branle le mécanisme qui permet 
au club de fonctionner selon ses atouts mais 
également selon ses faiblesses ; selon les 
opportunités que lui offre l’environnement 
dans lequel il évolue et en prenant aussi en 
compte les menaces qui en découlent. Ceci 
nous amène à maîtriser les trois (3) axes 
prioritaires du nouveau Plan stratégique 
et peut-être, ou surtout, d’implémenter 
l’initiative 1.5, un outil formidable et important 
pour opérer le changement dans nos clubs 
et aller dans de nouvelles dynamiques.

Mes Très Chers Amis,

Je voudrais vraiment que vous vous donniez 
cet engagement en disant « initiative 1.5, je 
m’engage ! ». Au-delà des mots et de l’image, 
je voudrais qu’on ajoute l’action. Et l’action 
doit nous amener à trouver le mécanisme 
de maintenir nos membres et encore d’en 
recruter, pourquoi pas, aller à l’extension pour 
étendre la dynamique du service partout où 
besoin est.

aucun effort pour l’accompagner dans ce 
nouveau défi, celui du rayonnement de la VIIIe 
Aire Constitutionnelle. L’accompagnement 
sera synonyme de notre engagement et 
de notre disponibilité pour être présent à 
Melbourne et participer à cette dynamique 
électorale. Les enjeux sont de taille et 
nous devons nous armer maintenant pour 
pouvoir porter haut l’étendard de notre aire 
constitutionnelle et permettre à son premier 
candidat au poste de 3ème vice-président 
de rentrer dans le dispositif qui devra le 
conduire à la tête de notre association. Nous 
l’espérons sérieusement en 2027 !

La deuxième observation, c’est cette fierté 
qui devrait nous habiter. La fierté d’être 
Lion du District 403A4, fierté d’être Lion du 
District Multiple 403 dont est membre le 
Lion Alexis Vincent GOMES. C’est aussi une 
fierté d’être Lion d’Afrique et de participer à 
cette belle aventure aux côtés du Lion Alexis 
Vincent GOMES. C’est très important donc 
que nous soyons nombreux à Melbourne 
pour pouvoir lui témoigner notre solidarité 
et notre accompagnement. Je voudrais 
vraiment que nous soyons nombreux. Pour 
ce faire, nous devons nous prendre à temps 
; le club doit être à jour de ses cotisations au 
Siège afin de pouvoir participer au scrutin 
pour lui apporter notre soutien, nos voix.

Mes Très Chers Amis,

Je voudrais aborder à nouveau la question 
de l’effectif. Williams REY
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